

Establecimiento “El Bosque” de Barranquilla abre sus puertas a la 3era Mesa de diálogo

Bogotá, 11 de Abril de 2018 .Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario –INPEC-

El próximo jueves 12 de abril se adelantará en el Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad y Carcelario de Barranquilla “El Bosque”, la tercera Mesa de Diálogo como parte de las acciones previstas para el desarrollo de la Audiencia Pública de Rendición de Cuentas para la vigencia 2017.

Directivos del Establecimiento y de la Regional Norte del INPEC han convocado a familiares de los Privados de la Libertad, amigos, defensores, acusadores, organizaciones gubernamentales y no gubernamentales, entes de control e Internos; entre otros, a participar en la construcción de alternativas frente a la prestación de los servicios penitenciarios y carcelarios.

Durante este ejercicio democrático los asistentes recibirán los resultados de la gestión frente a la Atención Básica, Tratamiento Penitenciario, Derechos Humanos y Gestión Institucional Jurídica y de Defensa adelantada para este periodo en pro de los Privados de la Libertad.

Los participantes a esta Mesa podrán dar a conocer sus inquietudes durante la jornada que se adelantará entre las 9 a.m. y 12 m, en el Establecimiento el Bosque ubicado en la Calle 76 No. 8 – 100 en la ciudad de Barranquilla.

La participación de los familiares, entes de control y veedurías permitirán brindar transparencia a este iniciativa que busca que los temas misionales del INPEC sean socializados y difundidos ante la opinión pública.

Oficina Asesora de Comunicaciones

INPEC